

05. Februar 2026 | JJ e.V. - Zentrum für Jugendberatung und Suchthilfe im Main-Taunus-Kreis

## Das Spiel mit dem Glück - Präventionsprojekt in Bad Soden

„Reicht das schon oder lieber noch eine Karte riskieren?“ bei der ersten Casinonacht für Jugendliche ab 13 Jahren in Bad Soden - Neuenhain im T-Keller ging es genau um diese Frage und darum, den Reiz von Glückspiel kritisch zu hinterfragen.



Das Angebot wurde gemeinsam mit dem Gemeindepädagogen Emanuel Manske und dem Streetworker Markus Günther durchgeführt. Die Jugendlichen konnten verschiedene Spiele ausprobieren, gespielt wurde mit Bonbons als Währung. Eine gute Gelegenheit für Oliwia Knapik von der mobilen Jugendarbeit, mit den Jugendlichen zum Thema Glücksspielsucht ins Gespräch zu kommen. Dafür konnten die jungen Besucher und Besucherinnen sich Leitfragen stellen, die zu interessanten Gesprächen anregten und nachdenklich machten. Dass das Thema Glücksspiel bei der Zielgruppe auf Interesse stößt, zeigt schon die Teilnehmerzahl von 30 jungen Menschen. Eine Fortsetzung ist also denkbar.